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DE VOLTA

Prefeito Chico Gamba nomeia Lúcia
Tizo secretária de saúde de AF

Assinatura foi na quinta-feira e posse nesta sexta-feira pela manhã

PEDIDOS DE AUTORIZAÇÃO

Ibama reinicia análise de pedidos
de autorização para caçar javalis

Para obter a permissão de caça, acesse o Sistema de Informação de Manejo de
Fauna (Simaf) e preencha um formulário online.

PESAR

Morre de câncer o ex-deputado
estadual Pedro Satélite

Velório foi realizado no foyer do Teatro do Cerrado Zulmira Canavarros

BANDIDOS VIOLENTOS E
ARMADOS

Casal e criança
em choque

após assalto no
Parque das

Nações

COPA SÃO PAULO DE FUTEBOL JÚNIOR

Dourado goleia na estreia

Encerra no dia
13 de janeiro de

2024 período
para o plantio

da soja em
Mato Grosso
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Guilherme Blatt
Sinfra-MT

A obra de construção da maior ponte de
Mato Grosso chegou ao final de 2023 com
cerca de 11% de execução do contrato. Além
da estrutura de 1.360 metros sobre o Rio
Juruena, o Governo de Mato Grosso também
contratou o asfaltamento de 59 km da MT-
208, para ligar Cotriguaçu e Nova Bandeirantes.

O trabalho realizado é para implantação
das estacas da ponte, que permitirá sair da
região de Aripuanã e Colniza e chegar em Alta
Floresta, e depois até a BR-163, dirigindo
apenas por estradas asfaltadas. Isso fortalece
o desenvolvimento regional.

“Com essa ponte que nós vamos fazer e o
asfalto na MT-170 (antiga BR-174), vai ser
possível sair Aripuanã e chegar até Guarantã
do Norte por uma via asfaltada. É algo que
antes parecia inimaginável, mas que vai se tornar
realidade nesta gestão. Uma região que não
tinha nenhuma ligação por asfalto, vai passar a

OBRAS EM ANDAMENTO

Maior ponte de Mato Grosso vai
aproximar regiões e permitir o
desenvolvimento dos municípios

Governo constrói ponte de 1.360 metros sobre
o Rio Juruena e asfalta 59 km da MT-208

ter duas saídas pavimentadas”, afirma o
secretário Marcelo de Oliveira.

O investimento realizado pelo Governo de
Mato Grosso é de R$ 252,8 milhões. No trajeto
serão construídas outras três pontes, com 50,
30 e 15 metros de comprimento.

A ponte sobre o Rio Juruena vai eliminar a
necessidade de utilização de uma balsa, cujo
percurso demora em torno de uma hora. Além
disso, muitas vezes é preciso esperar uma vaga
e a travessia não pode ser feita no período
noturno.

“Esse impacto para nós, social e econômico,
não tem nem como mensurar. Vai nos fortalecer
bastante, estamos a 1.400 km do Porto de
Santarém e vamos estar a 1.400 de Porto Velho.
Nova Bandeirantes vai estar bem centralizada,
tenho a certeza que a cada dia mais vamos
estar evoluindo,” afirma o prefeito de Nova
Bandeirantes, César Périgo.

A previsão é que a obra seja entregue em
2026.

Ponte sobre o Rio Juruena tem mais de 1,3 mil metros de extensão

Marcos Vergueiro-Secom

Allan Mesquita
Gazeta Digital

Pol í t i cos  de Mato Grosso
lamentaram a morte o ex-deputado
estadua l Pedro Inácio Wiegert ,
conhecido como Pedro Satél ite ,
aos 67 anos. O empresário tratava
de um câncer no pâncreas há dois

LUTO NA ASSEMBLEIA

Políticos de MT lamentam morte de ex-deputado estadual
anos e meio e estava internado no
hospital São Mateus.

Pres ident e  da  Assemble ia
Legis la t iva  de  Mato Grosso
(ALMT) ,  Eduardo  Bote lho
(União), utilizou o Instagram para
manifestar sobre a morte. “É com
extremo pesar que informamos o

falecimento do ex-deputado Pedro
Satélite”, manifestou.

O governador Mauro Mendes
(União) e a primeira-dama, Virginia
Mendes ,  des tacado o legado
deixado pelo ex-parlamentar.

”É com pesar que eu e minha
esposa Vi rginia recebemos  essa
notícia. Pedro Satélite deixou sua
história no legislativo e é lembrado
por  s eus  co legas  com mui to
respeito. Desejamos que Deus dê
forças para família e amigos nesse
momento  de  lu to” ,  des tacou  o
governador Mauro Mendes.

“É com o coração enlutado que
eu e minha família recebemos a
not í c i a  do fa lec imen to do  ex -
deputado Pedro Satélite. Pedro foi
meu colega de parlamento e deixará
saudades. À sua família e amigos
dese jo  que  Jesus  confor t e  o
coração de vocês neste momento
de dor e perda. Deputada Estadual”,

escreveu a deputada Janaina Riva
(MDB).

O deputado estadual Elizeu
Nascimento (PL) também se
manifestou. “Lamentamos
profundamente o falecimento do ex-
deputado Pedro Satélite. Seu legado
na política serão lembrados com
respeito e gratidão. Nossos
pensamentos estão com sua família
neste momento de luto. Que descanse
em paz”, disse.

“É com muito pesar que externo
meus sentimentos pela morte do
deputado Pedro Satélite. Conheci sua
luta, suas batalhas pela vida, por Mato
Grosso, por tantas causas. Elas
seguem com seu legado e suas
memórias.

“À família, aos amigos e tantos
mato-grossenses que contavam com
sua dedicação, meus sentimentos de
paz”, disse o ministro da Agricultura
e Pecuária, Carlos Fávaro (PSD).

ENZO TRES
Midianews

O secretáriochefe da Casa Civil,
Fábio Garcia (União), disse que a
s i t uação f inancei ra  de  Cu iabá
melhora rá  quando o p róx imo
ges tor  fechar  “a  t orne i ra  de
corrupção” deixada pelo prefeito
Emanuel Pinheiro (MDB).

Ele  s e  r efe re ao  re la tó r io
apresen tado pelo Tr ibuna l  de
Contas do Estado (TCE-MT), que
apon tou  uma  d ívida  de  R$  1 ,2
bilhão no cofre municipal.

“Precisamos fechar a torneira da
corrupção que está aberta na atual
gestão,  adminis t rando de forma
séria e correta para que possamos
recupera r  a  capacidade  de
investimento de Cuiabá”, afirmou.

Fábio,  que é  pré-candidato à
Prefei tu ra de Cuiabá  em 2024 ,
menc ionou  prob lemas  de
infraestrutura como evidências da

SUCESSÃO DE EMANUEL

Fábio diz que próximo prefeito deve
“fechar torneira da corrupção”

Chefe da Casa Civil afirmou que combate à corrupção
é essencial para melhorar a infraestrutura de Cuiabá

má-gestão.
“As pessoas es tão indignadas

com a situação das ruas, Cuiabá é
uma cidade totalmente esburacada”,
disse.

“Precisamos recuperar patrimônio
público, mas isso só pode ser feito
com o fim da corrupção e com um bom
alinhamento com o Governo de Mato
Grosso e com uma administração
responsável”, completou.

A dívida
Apontada pelo TCE-MT, a dívida

de R$ 1,2 bilhão é relativa às contas
municipais de 2022 que ainda não
foram pagas.

A Justiça, pela primeira vez na
política cuiabana, reprovou as contas
do prefeito por 6 votos contrários
contra 1 favorável.

Agora, as contas seguem para
análise da Câmara Municipal. Se os
vereadores as reprovarem, Emanuel
poderá ficar inelegível.
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Nova secretária
Lúcia Tizo, após vários anos,

está de volta à pasta da saúde.
Ela acaba de ser nomeada pelo
prefeito Chico Gamba para
assumir o cargo que era ocupado
há um ano e nove meses pelo
também servidor da saúde, José
Aparecido. A nomeação foi quinta-
feira e a posse na manhã de
ontem, sexta-feira, dia 5 de janeiro
de 2024.

Nova secretária – II
No ato da apresentação da

nova secretária aos servidores do
administrativos da pasta, prefeito
Chico Gamba demonstrou a
confiança que sente por Lúcia de
quem foi companheiro de primeiro
escalão na gestão Maria Izaura
quando Chico Gamba era o então
secretário municipal de agricultura
do município.

Sem Marcelo
No final de 2023 foi ventilada a

indicação e quase posse do ex-
secretário Marcelo de Alécio Costa,
mas apontado como um dos
envolvidos no escândalo da saúde
em Mato Grosso e que também
teria virado réu, Marcelo foi
descartado numa ocasião em que
o prefeito Chico Gamba falou em
reavaliar nomes, escolhendo
agora Lúcia, que tinha sido o
pedido de muitos grupos
políticos.

Carta branca
Nos bastidores da saúde em

Alta Floresta fala-se que a
mudança de nome da Secretaria
de Saúde pode ocorrer também
mudanças em departamentos e
que pessoas ligadas ao
Conselho Municipal de Saúde já
teriam pedido ‘cabeças’. O
prefeito Chico Gamba deixou
claro que a nova secretária terá
‘carta branca’ para decisões que
achar melhor.

Agradeceu
Foram menos de 24 meses a

frente da pasta, mas o suficiente
para uma vasta experiência.
Assim disse o ex-secretário de
saúde de Alta Floresta, José
Aparecido. Além de um delicado
problema de saúde o servidor
revelou que houve período de
pressão, ‘dor de cabeça’ por conta
da demanda desafiadora. Mas no
final, agradeceu a oportunidade.

Morte de Pedro Satélite
Com quase 40 anos de vida

pública, o ex-deputado estadual
Pedro Satélite, da empresa
Transportes Satélite, morreu aos
68 anos. Diagnosticado com
câncer no pâncreas, o ex-
parlamentar já tratava a doença há
mais de dois anos, mas acabou
não resistindo mais. A morte foi
confirmada nesta sexta-feira.

Por Arão Leite
Alta Floresta – Lúcia Tizo, que já

atuou por cerca de oito anos na Secretaria
de Saúde, cerca de quatro anos no Hospital
Regional Albert Sabin e mais dois anos no
Hospital Regional de Colíder, está
contratada para o primeiro escalão da
Prefeitura de Alta Floresta. Ela foi
nomeada na quinta-feira à tarde para ser a
nova secretária de saúde do município, em
substituição à José Aparecido.

O servidor que já é lotado na pasta e há
um ano e nove meses tinha sido nomeado
secretário em exercício após saída de
Sandra Melo, vinha nos últimos meses
passando por problemas de saúde, pediu
afastamento e agora deixa oficialmente o
cargo. “Só tenho a agradecer a confiança
do prefeito Chico Gamba pela
oportunidade e até digo que todos
deveriam ter e ver os desafios, trabalhar
em prol ao bom atendimento da população,
mesmo diante de tantas dificuldades”,
comentou o servidor que assumiu a pasta
na época da pandemia do coronavírus.

José Aparecido é lotado no
Departamento de Vigilância Sanitária e
agora deverá retomar seu posto, isso se
não voltar a pegar licença médica por conta
da saúde debilitada. “Só tenho a agradecer
todos que contribuíram com a gente
durante um ano e nove meses”, destacou o
funcionário.

DE VOLTA

Prefeito Chico Gamba nomeia Lúcia
Tizo secretária de saúde de AF

Assinatura foi na quinta-feira e posse nesta sexta-feira pela manhã

A nova secretária
De família pioneira, Lúcia Tizo e

conhecedora do setor de saúde pública,
Lúcia Tizo era servidora de confiança na
gestão Maria Izaura e depois foi
contratada pelo estado para atuar no
Hospital Regional onde ficou alguns anos.
Depois a funcionária ainda foi para Colíder
e agora chamada de volta para Alta
Floresta. “Ficamos feliz e agradecida pelo
convite do prefeito Chico Gamba e só
podemos dizer que daremos o nosso
melhor para atender muito bem a
população de Alta Floresta”, anunciou.

Carta Branca
O prefeito Valdemar Gamba, que no

final de 2023 chegou a fomentar a
nomeação do ex-secretário Marcelo Costa,
mas devido o ex-servidor ser apontado em
denúncias de envolvimento em escândalos
da sáude no estado, voltou a reavaliar
nomes para a pasta, chegando à Lúcia Tizo.
“Éla é uma pessoa que conhecemos muito
bem. Fomos secretário de agricultura na
gestão da Maria Izaura quando ela já
atuava bem na saúde e forma muito técnica.
A Lúcia Tizo é de uma família que
conhecemos muito bem. Estamos
apresentando novamente a ela como está
a pasta dando a ela autonomia para fazer
um bom trabalho”, comentou o gestor
assegurando que dará carta branca para a
nova secretária administrar a saúde.

Prefeito Chico Gamba entre a secretária e o ex-gestor da pasta da saúde

Arão Leite
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UMA  JANELA  PARA  A  VIDA

Alegria de viver
Só existe alegria onde há corações agradecidos. Por isso é

tão bom a gente dedicar um tempo para a meditação. A
meditação promove o autodescobrimento, nos une aos nossos
poderes de paz, alegria e amor, além de reduzir a tensão
nervosa e revitalizar nosso sistema imunológico. Quando
percebemos Deus em torno de nós e em nosso próprio interior,
podemos perceber que o Todo Poderoso, efetivamente é,

Onipresente, está em todos os lugares; Onisciente, tudo sabe, e Onipotente, tudo
pode. Assim sendo, podemos concluir que está ao nosso alcance todas as bem-
aventuranças celestiais...E isto nos conforta muito, porque confiando na
Providência Divina, podemos assumir a bendita e legítima herança que sempre
esteve ao nosso dispor. Com o Reino de Deus em nosso próprio interior, podemos
vibrar a preciosa alegria de viver. E agora, reconciliados com tudo e com todos,
podemos celebrar a vida, vivendo o agora, o tempo que nos pertence. Não é à toa
que o Divino Mestre nos instruiu: “Buscai o Reino de Deus, e o restante ser-lhe –
á dado por acréscimo”. Portanto, esforcemo-nos para realizar com freqüência
momentos de meditação, contemplando a grandeza e a beleza de Deus se
manifestando através da Mãe Natureza. Assim procedendo não nos faltará alegria
na alma.

Paz Profunda !
Natalício Serpa Pinto

Fábio Bonadeu
Diretoria de Comunicação

Em 2023,  a lém da  Pr efei tu ra
super ar  o  p lanejamento  de
pavim entação  da s vias  urbana s,
t ambém m er ece  des taque,  a
manutenção de pontes na área rural em
bom estado .  Ass im  como a
pavimentação urbana, a manutenção de

Infraestrutura e Serviços Urbanos supera meta de
pontes em bom estado de conservação na área rural

pontes  t am bém  es tá  den tro  do
Programa de Apoio ao Gerenciamento
do Planejamento Estratégico (GPE).

O GPE é  um a  fer ra men ta  de
controle social que o Tribunal de
Contas  do  Es ta do  (TCE-MT) ,
disponibilizou aos municípios, para
verificar a evolução e os resultados dos
trabalhos que cada município realiza.

Tudo é acompanhado por uma equipe
técnica.

Em 2023,  por  exemplo ,  Al ta
Floresta tinha como meta elevar de
79% para 83%, as pontes em bom
es tado ,  por ém,  a  Secr eta r ia  de
Infraestrutura e Serviços Urbanos
alcançou 88%. “Esse resultado é
mér ito  de toda  nossa  equipe.  O
prefeito nos dá as condições e as
equipes  de  ca mpo  sa bem da
importância do seu trabalho”, pontua
o secretário da pasta, Roberto Patel.

Desde o início da gestão os índices
são positivos, em 2021, a meta era
55%, índice que foi alcançado. Em

2022, a meta era de 62%, e ficou em
79%.  Somente  em 2023 fora m
aplicados 232 aduelas grandes, 220
aduelas pequenas, 108 tubos de um
metro, 380 tubos de 60 cm e 124 tubos
de 40 cm.

Desde 2021,  a  Administr ação
Municipal, reativou a fábrica de tubos
e aduelas, que, além de agilizar o
serviç o,  to rnou-se  poss íve l  a
substituição das pontes de madeira
por pontes de concreto. “Além da
qua l idade  do  serviço ,  o ferece
segur ança  e  o  serviço é  ma is
duradouro”, explica o prefeito Chico
Gamba.

Obra executada pela Secretaria de Infraestrutura de Alta Floresta

Assessoria

Fábio Bonadeu
Diretoria de Comunicação

Também previsto dentro do Programa
de Apoio ao Gerenciamento do
Planejamento Estratégico dos Municípios
(GPE), o atendimento aos produtores da
agricultura familiar, que foi outro destaque
da Gestão Municipal.

Inicialmente estavam previstos serem
atendidos 100 agricultores, porém, a
equipe da Secretaria superou essa meta

AGRICULTURA E PECUÁRIA

Meta de atendimento aos produtores
é superada em 70% em AF

em 70%, alcançando 170 famílias
atendidas. “Isso representa a valorização
do homem do campo”, comemora o
prefeito Chico Gamba.

Importante lembrar que o GPE é uma
ferramenta de controle social que o
Tribunal de Contas do Estado (TCE-MT),
disponibiliza para a sociedade verificar a
evolução e os resultados do Planejamento
Estratégico do Município, que teve adesão
de Alta Floresta.

Bacia Leiteira foi uma das demandas atendidas em 2023

Assessoria

Fábio Bonadeu
Diretoria de Comunicação

Dentro do planejamento estratégico
da Administração Municipal para 2023
estava a informatização dos processos
internos. Esse trabalho faz parte de
metas do Programa de Apoio ao
Gerenciamento do Planejamento
Estratégico (GPE).

Essa métrica teve início em 2022,
onde, para o primeiro ano estavam
previstos a informatização de quatro
processos, número que foi alcançado.
Para 2023, buscava-se informatizar

Prefeitura avança na informatização
de processos em 2023

doze processos,  mas através dos
esforços da Gestão Municipal, fechou
o ano com  15 processos
informatizados.

Dentro deste processo destaca-se o
alvará de construção, ampliação, as
built, alvará de regularização, entre
outros. Também foi informatizado o
processo de cadastro habitacional. Ao
informatizar os processos, além da
agilidade, também é possível a redução
no uso de papel. Outros sete processos
internos da Prefeitura também foram
informatizados.
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TERRA E PAIXÃO
Sábado – A matéria contra Antônio é

exibida na TV. Kelvin leva Ramiro para o
Naitendei. Um grupo de apoiadores encerra
a relação com Antônio e o Grupo La Selva.
Antônio passa mal. Caio e Aline festejam a
boa repercussão da matéria. Teresinha
volta para o convento. Petra aconselha
Luigi a impedir o casamento de Anely.

O matador contratado por Antônio
segue o carro de Marino e Lucinda. Anely
se casa com Natercinho, e Petra consola
Luigi. Lucinda é atingida pelo matador. Irene
tenta convencer Antônio a voltar atrás na
ordem dada para matarem Lucinda. O
matador avisa a Antônio que o serviço foi
feito.

Segunda – Antônio diz a Irene que não
conseguiu cancelar o serviço com o
matador. Anely pressente algo ruim. Marino
sofre ao saber que Lucinda levou um tiro.
Petra deduz que foi Antônio quem mandou
atirar em Lucinda, e decide depor contra o
pai. Angelina conta a Cristian que Lucinda
está hospitalizada.

Marino ameaça Antônio, mas Silva e
Magalhães o desarmam. Uma médica
comunica a Anely que o caso de Lucinda
é grave. Caio convida Petra para ficar em
sua casa. Luigi decide ficar com Irene e
Antônio. Marino oferece um acordo a
Ramiro, caso o capataz revele todos os
crimes cometidos por Antônio.

FUZUÊ
Sábado – Merreca questiona Preciosa

sobre o pagamento a Sabrina. Jefinho
sugere que Selena seja gentil com Luna.
Sabrina confirma a Merreca que foi
Pascoal quem a contratou. Pascoal tenta
fazer um acordo com César. Lampião se
aconselha com Maria. Miguel suspeita de
que Pascoal seja o culpado pelo atentado
contra César.

Maria se oferece para ser sócia do
Beco do Gambá. Jefinho ajuda Selena a
escrever uma música para Luna. Julião
mostra para César a foto que tirou da
Certidão do Inventário da Dama de Ouro.
Maria Navalha decide abrir um salão de
beleza para Soraya. Sabrina confessa, na
frente de Luna, Miguel, Bebel e César, que
foram Preciosa e Pascoal que a
procuraram para usar sua cooperativa.

Segunda – Luna se surpreende com
o convite de Nero. Pascoal descobre que
Miguel e Merreca foram atrás de Sabrina.
Luna pensa na proposta de Nero. César
estranha o tratamento de Maria e tenta
manipulá-la. Pascoal e Preciosa se
preocupam com a ameaça de Sabrina.
Lampião pensa em se encontrar com
Mercedes. Miguel entrega para Luna e
Maria Navalha a Certidão do Inventário da
Dama de Ouro.

Cecília volta de viagem e faz uma
revelação a Miguel sobre o acidente que
quase matou César. Merreca consegue o
endereço de Sabrina. Julião fotografa a
Certidão do Inventário da Dama de Ouro
sem que Maria perceba. César exige que
Pascoal confirme a participação dele e de
Preciosa na sabotagem contra Luna.
Merreca flagra Preciosa dando dinheiro à
Sabrina.

ELAS POR ELAS
Sábado – Cris tem uma ideia para

destruir o abrigo de animais de Ísis. Adriana
desabafa com Marlene sobre Sérgio. Pedro
confronta Marcos, que finge revolta contra

Libra –  As
preocupações são
altas,  e as
r e s p o n s a b i l i d a d e s
tendem a ficar maiores,
entretanto é um dia
promissor para

desenvolver estratégias financeiras. O
céu coloca em pauta investimentos para
a família ou direcionados a um imóvel.
Faça uma pesquisa mais apurada de
como deve gerenciar os seus recursos.

Escorpião – Você
terá que desenvolver um
outro t ipo de
comportamento para
resolver  pontos
importantes no seu

relacionamento. Para um outro grupo de
escorpianos, o céu deixa muito claro que
essa relação é incompatível com o seu
momento, portanto um novo rumo precisa
ser construído. Está em suas mãos essa
decisão.

Sagitário – Você tem
as ferramentas certas
para meditar sobre os
próximos passos. O
autoconhecimento é

essencial para desenvolver uma
reflexão sobre o que a vida vem exigindo
de você. Tudo ficará bem! É essencial
desfrutar os eventos que você já vem
atravessando com autoconfiança e
deixar para trás as rusgas e mazelas
familiares.

Capricórnio – Está
mais claro para você como
deve atuar com um grupo
de pessoas. Você ganha
mais força se estiver
disposto a sair do

controle. Esse tema mexe com a
autoestima e exige que se adapte a um
novo contexto de vida. É recomendável
que se comunique com responsabilidade
e desenvolva uma conduta diferente.

Aquário – É nítido
que as
responsabilidades ficam
mais altas daqui para
frente. Há superação de
medos ou a compreensão

psicológ ica sobre um tema que
bloqueava o seu processo evolutivo.
Aquariano, tudo ficará bem, então relaxe
e confie no processo. É essencial se
adaptar a um novo contexto familiar.

Peixes – A sua jornada
está se alinhando, e isso
só é possível porque você
ampliou o seu campo de
visão. Para um grupo de
piscianos, as coisas
melhoram, justamente

porque você mudou de cidade ou
está prestes a se mudar. O ponto central
deste processo tem uma conexão com
um profundo processo de
autoconhecimento.

(horoscopovirtual.com.br)

Áries – É um bom dia
para tomar consciência
das mudanças que a
sua carreira profissional
está atravessando. O
céu o  a juda  a
administrar os recursos

financeiros com sabedoria e lhe dá
condições também de se afastar de
pessoas e situações que não ressoam
mais com o seu momento. Não se limite
por crenças limitantes.

Touro –  Os  seus
projetos ganham forma,
e  você  tem  a
opor tun idade de
repensar sobre cursos
e movimentos futuros

para amp l iar a inda mais  o  seu
conhecimento. Uma pessoa importante
pode ajudá-lo a fazer uma mudança
de cidade. Mas os investimentos são
altos, sendo necessário também
renovar a forma de ganhos.

Gêmeos – É um dia
promissor para avaliar
os  passos que
precisam ser dados no
seu trabalho. Ficam em
pauta a relação com

chefes e definições que te beneficiam.
Entretanto é fato que as mudanças são
grandiosas e que você precisa se
adaptar a um novo cenário. É essencial
se priorizar. Não evite as mudanças.

Câncer – Você está
consciente  de como
deve resolver questões
pessoais, com foco no
seu relacionamento e
na necessidade dos

filhos. Você terá que fazer mudanças
pontuais no seu trabalho ou em sua
rotina. Existe a necessidade de romper
uma proposta de trabalho, porque a
prioridade será o seu bem-estar.

Leão –  Há  boas
decisões direcionadas
a um investimento para
a família ou a um imóvel.
Você está disposto a
foca r  a  es t ru tu ra

familiar, e pode ser aprovada uma
linha de crédito para dar seguimento a
um projeto. Nessa nova trajetória, há
sacrifícios e mudanças que tomam
uma proporção maior envolvendo as
relações de afetos.

Virgem – Você está
disposto a priorizar as
suas  necess idades
pessoais, e o Universo
co labora  para  a
conve rs a com  um a
figura importante. E, para

a maioria dos virginianos, os assuntos
tratam-se do relacionamento amoroso.
Você está atravessando um ciclo de
renovações na sua forma de pensar e
interagir com as pessoas do seu
convívio.

as desconfianças do tio. Carol se incomoda
com a atitude de Ulisses no trabalho.
Giovanni convida Jonas para substituí-lo
na empresa.

Roberto suborna um juiz, e Vilma se
preocupa. Lara se prepara para defender
Renée. Yeda evita falar com Edu. Natália
conversa com Marcos sobre sua herança,
e o rapaz avisa a Jairinho que conseguirá
o dinheiro. Adriana questiona Jonas sobre
voltar a trabalhar com Helena. O abrigo de
Ísis é denunciado nas redes sociais com
um vídeo falso.

Segunda – Ísis se desespera. Sérgio
desconfia da participação de Helena na
produção do falso vídeo. Vic falta a uma
aula para ir à casa de Renée, e Márcia vai
atrás da filha. Lara e Yeda conversam
sobre Edu. Giovanni pede que Cris ajude
Ísis e o abrigo de animais. Jairinho ameaça
Marcos.

Sérgio e Jonas apoiam Ísis. Helena se
irrita com a postagem que Cris foi obrigada
a fazer para ajudar o abrigo. Érica e Yeda
desmascaram Edu. Mário pensa em como
se declarar para Lara. Helena e Fagundes
provocam um incêndio no abrigo de
animais.

A TERRA PROMETIDA
Sexta – Josué se emociona ao

encontrar um anjo de Deus. A figura divina
manda o guerreiro se descalçar para pisar
na Terra Santa. O anjo desaparece e as
nuvens começam a se mexer. Deus
começa a falar com Josué. O Senhor
começa a dar orientações para a invasão
à Jericó. Kalesi diz que fará Sandor sofrer
profundamente. Boã pede para Sama
nunca mais mentir. Ele avisa que o que tem
a dizer tem a ver com Ruth.

Kalesi pede para Kadmo buscar Tibar.
Sandor é levado à masmorra. Kadmo
engana Tibar sobre o paradeiro do filho e
avisa que Kalesi deseja vê-lo
imediatamente. Josué fala sobre a conversa
com Deus. Ele avisa que o Senhor passou
as instruções necessárias para vencer as
Muralhas de Jericó. Elidade diz que ninguém
pode suspeitar que sua filha ficou grávida
antes do casamento. Ele e Rune marcam o
casamento para o dia seguinte.

Segunda – Livana pede para falar a
sós com o rapaz. Boã surpreende Sama e
pergunta se Ruth deseja ser sua segunda
esposa. A moça aceita de imediato. Josué
fala sobre a conversa que teve com Deus.
Ele avisa que o Senhor mandou o exército
de Israel rodear a cidade de Jericó sete
vezes em sete dias. Sendo assim, os levitas
deverão tocar as trombetas enquanto os
guerreiros fazem as rondas. Na sétima volta
do sétimo dia, ao som das trombetas e do
clamor do povo, as Muralhas ruirão. Josué
manda Calebe espalhar a notícia.

Livana agradece pela coragem de Rune,
mas avisa que não ama o rapaz. Josué
reúne os guerreiros hebreus e avisa que
no amanhecer chegará a hora da invasão
à Jericó. Acã duvida da palavra do
guerreiro, mas o povo apoia o líder. O vilão
disfarça e avisa aos filhos que precisa se
ausentar. Elidade diz que Livana se casará
depois da conquista de Jericó. Acã vai até
o palácio para falar com Tibar. O traidor
pede mais ouro e avisa sobre o plano de
Josué de atacar a cidade. O comandante
avisa ao rei sobre o cerco que os hebreus
farão à Jericó.

(Resumodenovelas.online)
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A alegria está na luta, na tentativa, no sofrimento
envolvido e não na vitória propriamente dita.
Mahatma Gandhi

Kauane
Lima a

espera da
pequena

Maria
Alice!

Elizete
Prusch faz
uma pose
para foto

registrando
lindo

sorriso no
Natal!

Michele
Santos ao
lado da

filha
comemorando

o Ano
Novo!

Luciano Roque aproveita as férias
ao lado da esposa na praia!
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Avenida A
esquina

com A-03
Tel (66)

Bruna
Rodrigues

registra
foto em

família de
um

maravilhoso
Natal!

Elisandra
Steigenberger
ao lado de
do esposo

comemorando
o primeiro
Natal do
pequeno
Arthur!

Amanda
Bricatte

mostrando
look no Ano

novo!

Tália
Cristina

aproveita
as férias

em parque
aquático.
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Rayane Alves e
Mailson PradoSeduc-MT

Diretores, coordenadores pedagógicos e
secretários escolares tomaram posse, na noite
de quinta-feira (04.01), para atuarem no
quadriênio 2024-2028 nas escolas estaduais
de Mato Grosso. Ao todo são 2.500 gestores
escolares, aprovados em processo seletivo, que
iniciam as atividades no dia 5 de fevereiro,
quando começa o ano letivo de 2024.

Os profissionais passaram por diversas
formações para contribuírem com a gestão
escolar e o aprendizado dos estudantes, e vão
atuar nas 647 escolas de Mato Grosso.

O governador Mauro Mendes relembrou
sua trajetória na escola pública, destacou os
investimentos realizados pelo Governo e
ressaltou seu compromisso com a Educação.

“Eu fiquei muito feliz com a posse desses
profissionais que estarão nos próximos anos
tocando a Educação em parceria com a gente.
Tenho muita expectativa com Seduc e sei que
iremos fazer dela uma das maiores do país.
Me sinto honrado porque, nesses momentos,
me lembro do meu pai e da minha mãe, que
acabou partindo sem nem saber escrever o
próprio nome. Mas sei que de onde ela está,
ela está vendo a grande valorização que nós
temos dado para nossos alunos. Vocês podem
ter certeza que, de tudo que nós estamos
fazendo e iremos fazer ao longo desses anos, o
que vai me dar mais orgulho serão os resultados

QUADRIÊNIO 2024 – 2028

Seduc dá posse a 2,5 mil novos gestores para
atuarem nas 647 escolas de Mato Grosso

Profissionais foram aprovados em processo seletivo e passaram por diversas formações

que nós iremos
construir na educação”,
discursou.

Durante a
solenidade, o secretário
de Estado de Educação,
Alan Porto, apresentou
dados que mostraram
um avanço de 28,4% no
Indicador do Processo
de Ensino e
Aprendizagem (IPEA-
MT) dos dois últimos
anos, e estabeleceu uma
nova meta para 2024,
como parte do plano
Educação 10 anos, que

tem como objetivo colocar a educação pública
de Mato Grosso entre as cinco melhores do
país.

Novos gestores
Juliana Santos foi uma das empossadas na

noite de quinta-feira, e irá atuar como diretora
da Escola Estadual Nova Galiléia, em Colíder.
Ela reconheceu os desafios de fazer parte da
gestão escolar, ela afirmou estar grata pela
oportunidade. “É um momento histórico para
mim, pois é minha primeira vez como diretora
e será bem desafiador. Porém, estou cheia de
expectativas e também muito alegre por ter
conquistado essa oportunidade”, disse.

Vagna Fernandes, que assumiu como
diretora na Escola Estadual Dom Bosco, em
Alta Floresta, avaliou que a proposta de
organizar um evento de posse para todos os
profissionais foi uma ideia inovadora e
memorável, já que em outros momentos que
também teve oportunidade de participar da
gestão de uma escola, tomou posse no mesmo
município do colégio. “Isso demonstra que o
Estado tem preocupado em valorizar os
profissionais e reconhecer a importância que
cada um tem dentro do processo”, pontuou.

Já Joelma Rodrigues, que será secretária
na Escola Barão de Melgaço, em Cuiabá, disse
que também é sua primeira vez na gestão
escolar, e parabenizou o Governo do Estado
por proporcionar que todos os profissionais
tivessem a chance de concorrer a uma vaga

através de processo seletivo. “Com isso,
vemos que o Estado se preocupa em colocar
pessoas que de fato tenham conhecimento
para atuar dentro do ambiente escolar”,
ressaltou.

Cerimônia de posse na noite de quinta-feira, 4 de janeiro

Secom-MT

Assessoria
Encerra no próximo dia 13 de janeiro o

prazo para o plantio da soja em Mato
Grosso. Inicialmente, o Ministério da
Agricultura e Pecuária definiu o fim do
plantio para o dia 24 de dezembro, mas diante
da falta de chuvas e as ondas de calor, o
prazo foi adiado de forma excepcional para
o dia 13, pois muitos produtores precisaram
ressemear a área.

Conforme os números do Instituto Mato-
grossense de Economia Agropecuária (Imea),
até o dia 18 de dezembro do ano anterior, a
previsão era que 5,81% da área total de soja
em Mato Grosso precisava ser ressemeada.
Essa área representa mais de 704 mil hectares
de um total de 12,13 milhões de hectares
destinados à soja no Estado.

O adiamento ocorreu após a Associação
dos Produtores de Soja e Milho de Mato
Grosso (Aprosoja-MT) enviar um ofício ao
Instituto de Defesa Agropecuária (Indea/
MT) alertando que não seria possível

Encerra no dia 13 de janeiro de 2024 período
para o plantio da soja em Mato Grosso

concluir o plantio e
replantio até a data
definida pelo Mapa.
Diante disso, o Indea
solicitou ao Mapa o
adiamento do prazo,
que acatou o pedido no
início de dezembro.

Poucos dias depois,
o Indea ratificou a
decisão do Ministério.
Conforme o Indea, a
manifestação técnica
foi elaborada após
receber diversas
demandas, por meio

A solenidade contou com a presença de
secretários de Estado, senadores e deputados
estaduais e federais. O evento foi finalizado
com uma palestra da campeã mundial do
basquetebol brasileiro Hortência Marcari.

dos sindicatos rurais e associações, levando
em consideração dados das condições
climáticas ocasionadas pelo fenômeno
“super El Nino” e os impactos ocasionados
à produção da soja.

Queda na produtividade
Conforme pesquisa feita pela Aprosoja-

MT em dezembro de 2023, a safra de soja
será cerca de 20% menor que na safra anterior.
A redução é pautada pela baixa
produtividade, que está prevista em 49,68
sacas por hectare, contra 62,3 sacas por
hectare na safra 2022/23. Já a produção deve
ser de 36,15 milhões de toneladas, 9,16
milhões a menos que na safra anterior.

A queda na produção, entretanto, pode
ser ainda maior, pois já há relatos de
produtores com produtividade abaixo de 20
sacas por hectare. A Aprosoja-MT continua
acompanhando o andamento da safra e uma
nova pesquisa já está sendo feita junto aos
associados. A pesquisa deve ser divulgada
nos próximos dias.

Mato Grosso é um dos maiores
produtores de soja do país

Secom-MT
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Ana Júlia Pereira
Gazeta Digital

Um homem de 42 anos foi preso
acusado de tentar matar a companheira com
uma faca, na madrugada desta sexta-feira
(5), em Várzea Grande. O suspeito agrediu
a vítima com uma panela de pressão e
acordou a filha com pó de café.

Conforme informações, os policiais
foram acionados por populares, relatando
que, ao lado de um mercado, uma mulher
estava caída no chão após ser agredida pelo
marido.

No local, os militares encontraram a
vítima com a filha de 6 anos. Ela contou
que estava ingerindo bebida alcoólica com
o companheiro, quando ele tentou
esfaqueá-la no peito.

Na tentativa de se defender, eles
entraram em luta corporal e o suspeito

SOCORRIDA POR CRIANÇA

Marido é preso por atacar mulher
com faca e panela de pressão

sofreu um corte. Porém, pegou uma
panela de pressão e deferiu um golpe na
cabeça na vítima, o que fez com que ela
desmaiasse.

O suspeito ainda utilizou pó de café
para acordar a filha da mulher e disse para
ela “vai acordar sua mãe que ela está
morrendo”. A criança despertou a mãe e
ambas foram para a rua pedir socorro.

Uma equipe do Serviço de Atendimento
Móvel de Urgência (Samu) foi acionado e
prestou atendimento à vítima. Ela foi
encaminhada para o pronto atendimento e
passou por cirurgia, pois a faca teria
cortado os tendões das mãos quando ela
segurava o objeto.

O suspeito foi preso tentando pular o
muro dos fundos casa. Ele foi encaminhado
para delegacia de polícia, para os
procedimentos cabíveis.

Pensar Agro
O Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e

dos Recursos Naturais Renováveis (Ibama)

PEDIDOS DE AUTORIZAÇÃO

Ibama reinicia análise de pedidos de
autorização para caçar javalis
Para obter a permissão de caça, acesse o Sistema de Informação de Manejo de Fauna (Simaf) e preencha um formulário online.

reiniciou a análise de pedidos de autorização
para o controle de javalis, uma espécie invasora
que afeta plantações e o meio ambiente.

Para obter a permissão de caça, acesse o
Sistema de Informação de Manejo de Fauna
(Simaf) e preencha um formulário online. É
necessário incluir no formulário o número do
Cadastro Ambiental Rural (CAR) da
propriedade onde o controle será realizado.

As informações essenciais para a
solicitação incluem detalhes do local do
controle, a espécie a ser controlada e os
métodos a serem utilizados. Também é
obrigatória uma declaração assinada pelo
proprietário autorizando a entrada dos
controladores.

Durante a caçada é fundamental portar

documentos como identificação com foto,
autorização para o controle de espécies
invasoras, certificado de regularidade no
Cadastro Técnico Federal do Ibama e uma
declaração de permissão de acesso à
propriedade.

O Ibama está aprimorando o Simaf para
atender às novas diretrizes do Decreto 11.615/
2023, visando maior controle e segurança nas
ações de controle de javalis.

É considerado um delito ambiental agir
em desacordo com as regras estabelecidas para
o controle desses animais invasores, passível
de penalidades.

Hallef Oliveira
PMMT

Policiais militares da Força Tática do 3º
Comando Regional apreenderam seis armas
de fogo, na quarta-feira (03.01), em Sinop. Na
ação, um homem de 22 anos foi preso pelo
crime de porte ilegal de arma, furto e receptação.

De acordo com o boletim de ocorrência, a
equipe da Força Tática estava em diligências
sobre um furto de uma arma de fogo, registrado
no dia anterior. Por meio de câmeras de
segurança, foi possível identificar um dos
suspeitos, e que ele estaria escondido no bairro
Jardim das Primaveras.

No local, os militares flagraram o homem
chegando ao imóvel com uma mala em mãos, e
realizaram abordagem, onde encontraram
perfumes importados e outros objetos de valor.
Questionado sobre o material e o furto da arma
de fogo, o suspeito confessou o crime e disse

SINOP

Força Tática apreende arsenal e
prende homem por furto e receptação

que teria vendido a pistola para um homem.
Para a PM, o suspeito identificou o

comprador do objeto e informou o seu
endereço, no bairro Residencial Florais da
Amazônia. Os policiais se encaminharam ao
local e foram recebidos pela esposa do homem,
que informou que o suspeito teria fugido sem
dar explicações.

Ao ser informada sobre a denúncia, a mulher
disse não saber sobre a situação e autorizou os
policiais a realizarem buscas no imóvel. Dentro
de um dos cômodos da casa, os militares
encontraram uma pistola de calibre .9mm e
cinco armas longas do tipo espingarda. Além
disso, também foram apreendidas munições
para todo o armamento.

Diante da situação, o suspeito que furtou e
revendeu as armas recebeu voz de prisão e foi
conduzido para a Delegacia de Sinop para
registro da ocorrência e demais providências.

Assessoria
Polícia Civil MT

A Pol ícia  Civi l  defla grou  a
Operação Lex Paralella, nesta quinta-
feira (04.01), no município de Itaúba
(600 km ao norte de Cuiabá), para
cumprimento de sete mandados de
busca e apreensão domiciliar.

As ordens judiciais foram expedidas
pelo juízo da Comarca local, após
investigação da Delegacia de Itaúba
visando combate o  comércio  de
entorpecentes e outros crimes na
região.

Quatro suspeitos foram presos em
flagrante, sendo três autuados por

Polícia Civil cumpre 7 mandados de
busca e apreensão domiciliar em Itaúba

tráfico de drogas e associação para o
tráfico de drogas, e um autuado por
posse de acessório de arma de fogo de
uso restrito.

A Operação Lex Paralella resultou
também na apreensão de porção de
droga, munições, material de jogo de
azar, balança de precisão, dois simulacros
de arma de fogo, luneta de controle do
Exército Brasileiro e celulares.

O trabalho desencadeado pelos
policiais civis de Itaúba, contou com
apoio operacional das equipes das
Delegacias de Sinop, Terra Nova do
Norte, Peixoto de Azevedo e Guarantã
do Norte.

Produtores reivindicam autorização para controle dos animais

Reprodução Pensar Agro
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Assessoria
Polícia Civil-MT

A Polícia Civil, por meio do Núcleo de
Defesa da Mulher, da Delegacia de Alta
Floresta, região norte do Estado, prendeu
um homem investigado pela prática de
violência doméstica e familiar, na quarta-
feira (03.01).

A ação para cumprimento de mandado
de busca e apreensão resultou na localização
de duas espingardas, munições, entre outros

ALTA FLORESTA

Polícia Civil prende homem investigado
por violência doméstica e familiar

Na noite de Natal o agressor ameaçou a mulher e dormiu com uma espingarda sob o travesseiro

materiais utilizados para recarregar
munições.

O suspeito foi autuado em flagrante pelo
crime de posse ilegal de arma de fogo, após
ser surpreendido na posse dos objetos em
sua residência no bairro Cidade Bela.

Conforme apurado pelos policiais civis,
dentre todas as formas de violência
cometido pelo agressor contra a mulher,
um dos fatos ocorreu na noite de Natal. O
suspeito, sob influência de álcool, ameaçou

Armas que foram apreedidas em posse do suspeito em AF

Polícia Civil-MT

GD
Golpistas estão usando o nome do

senador Jayme Campos (UB) para atacar
vítimas em mensagens pelo whatsApp.
Esta é a segunda vez que o senador é
alvo de bandidos pela mesma prática.
Jayme foi alertado por vários prefeitos
do interior que receberam a mensagens
dos suspeitos.

Senador desmente doação e afirma
que golpistas usam seu nome

Na mensagem, os criminosos pedem
que a pessoa entre em contato com uma
pessoa de nome Alberto Dias. Para essa
suposta pessoa, as vítimas deverão
tratar sobre doação em parceria com a
CONAB.

No Instagram, o senador alertou e
pediu “cuidado” para não cair no golpe
da mensagem encaminhada.

a vítima de morte, dormindo com uma das
espingardas sob o travesseiro.

Diante das informações gravíssimas e
do pedido de medida protetiva de urgência
requerida pela vítima, o delegado do Núcleo
de Defesa da Mulher, André Victor de
Oliveira Leite, representou pelo mandado

de busca e apreensão domiciliar.
O delegado ressaltou a importância da

conscientização sobre a gravidade da
violência doméstica e a necessidade de
fomentar uma comunidade onde a igualdade
e a dignidade de todas as mulheres sejam
valorizadas e protegidas.
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JOSÉ LUIS LARANJA
Secretaria de Comunicação

Social
Faleceu na noite de quinta-feira (04),

em Cuiabá (MT),  o ex-deputado
estadual Pedro Inácio Wiegert, conhecido
como Pedro Satélite, aos 68 anos. Há
dois anos e meio o político e empresário
tratava um câncer no pâncreas e, desde
último dezembro, estava internado no
hospita l  São Mateus.  O velório
aconteceu no foyer do Teatro do Cerrado
Zulmira  Canavarros,  na  sede da
Assembleia Legislativa de Mato Grosso
(ALMT), a partir das 9h desta sexta—
feira e o sepultamento às 17 horas no
cemitério Parque Bom Jesus de Cuiabá.

Pedro Satélitele nasceu em Dionísio
Cerqueira (SC), era pai de quatro filhos
e chegou em Mato Grosso em 1978,
onde expandiu os negócios como
empresário do ramo de transporte de
passageiros.

A empresa Transportes Satélite, da
qual era sócio, foi uma das primeiras a

PESAR

Morre o ex-deputado Pedro Satélite
Velório foi realizado no foyer do Teatro do Cerrado Zulmira Canavarros

atuar no norte mato-grossense,
realizando o transporte de migrantes do
Sul do país para colonização da região.
Foi daí que veio o sobrenome Satélite.
Pedro Satélite iniciou a vida pública em
1986, em Guarantã do Norte, onde foi
vice-prefeito e prefeito.  Em 1990
disputou pela primeira vez uma cadeira
na Assembleia Legislativa, alcançando a
primeira suplência, vindo a exercer o
mandato pelo período de três meses.

Em 1994 foi eleito deputado estadual,
reelegendo-se em 1998 e 2002. Nas
eleições de 2006, Pedro Satélite obteve
19.452 votos e ficou na primeira
suplência e assumiu o mandato por
alguns meses. Na eleição de 2010, ficou
novamente na primeira suplência, mas,
em 2013, assumiu como titular. Sua
última eleição foi em 2014, quando se
candidatou pelo Par t ido Socia l
Democrático (PSD) e foi eleito com
20.120 votos.

O término da pavimentação e
duplicação da BR-163 foi uma das

bandeiras de luta  do
deputado,  devido à
importância da rodovia em
termos econômicos e
sociais para Mato Grosso
e Pará.

Ele também lutava por
regularização fundiária e
agricultura familiar. Um dos
marcos da história política
foi a intermediação junto
ao Governo do Estado para
que o Sis tema de
Abastecimento de Energia
da região norte de Mato
Grosso fosse integrado ao
Sistema Eletrobrás, o que
possibilitou a implantação
de inúmeras indústrias e
agroindústr ias que
alavancam o

Ex-parlamentar Pedro Satélite tinha quase
40 anos de vida pública em Mato Grosso

Por Arão Leite
Alta Floresta – Dois bandidos, em uma

moto Titan de cor preta, usando capacetes
com viseiras escuras, assaltaram um pequeno
mercado no Parque das Nações, município de
Alta Floresta. Era antes das 19 horas quando
os elementos chegaram e anunciaram o roubo,
rendendo a família e depois prendendo a mulher
com a criança no banheiro enquanto torturavam
o homem.

De acordo com informações da Polícia e
confirmada por pessoas ligadas às vítimas, o
dono do mercado levou coronhadas na cabeça.
Os bandidos tentavam obriga-lo a fazer
transferências de dinheiro via Pix e como não
conseguiam, espancavam a vítima.

Os bandidos armados ainda roubaram o

BANDIDOS VIOLENTOS E ARMADOS

Casal e criança em choque após
assalto no Parque das Nações

Vítima de 43 anos levou coronhadas na
cabeça e após fuga de bandidos pediu socorro

par de alianças do casal, dois celulares e cerca
de 300 reais em dinheiro. Depois do crime,
saíram em fuga com a motocicleta ainda não
identificada. “Mas já estamos apurando com
detalhes esse crime se a sociedade puder ajudar
com informações, só entrar em contato com a
Polícia que o sigilo será mantido”, assegurou o
delegado da Delegacia Judiciária Civil, Marcos
Vinícius.

As vítimas na manhã de ontem, sexta-feira,
permaneciam em casa, em choque. O mercado
ficou fechado e a polícia em diligência. “Até a
gente fica ruim com um acontecimento desse.
Meu irmão está sem saber como reagir. A
mulher com medo e a menina nem dormia essa
noite”, contou um familiar pedindo para não
ser identificado.

Por Arão Leite
Alta Floresta – Uma empresa que já

foi assaltada várias vezes anos atrás,
começa 2024 sendo alvo novamente de
bandidos. Foi na noite de quinta-feira que
o Posto Casa Granda, localizado a cerca
de 200 metros do quartel da Polícia Militar,
na MT-208, foi roubado novamente.

Dois bandidos, armados, de moto,
chegaram ao local após às 21 horas e,

OUTRA VEZ

Posto de combustíveis é
novamente alvo de assalto em AF

Empresa na MT-208 já foi roubada várias vezes em anos anteriores

armados, renderam o chefe de pista e o fizeram
passar o dinheiro que tinha no caixa naquele
momento:  quase R$ 600. Depois de
cometerem o crime os ladrões evadiram-se do
local sem deixar pistas.

A Polícia Civil investiga o crime. Delegado
Marcos Vinícius é quem está a frente do caso
e não descarta que seja uma mesma dupla que
horas antes tinha roubado um mercado no
Parque das Nações, também em Alta Floresta.

Caso é investigado pela Delegacia de Polícia Judiciária Civil em AF

Divulgação

Por Arão Leite
Alta Floresta – Um motociclista de

24 anos foi preso na madrugada desta
sexta-feira no município de Alta Floresta.
A Polícia Militar fazia rondas para tentar
encontrar dois ladrões quando avistou esse
outro suspeito transitando na Rodovia
MT-208, núcleo urbano da cidade.

O suspeito assim que parado já
demonstrou nervosismo e segundo a PM,
o odor etílico, andar cambaleante, falante
e outros sinais apontavam a embriaguez.
Foi então o sujeito levado à Central da

CRIME DE TRÂNSITO

Jovem bêbado de moto é preso
pela PM na MT-208 em AF

Motoqueiro ficou agressivo e precisou ser colocado no camburão

PM no quartel do 8º Batalhão onde o
motoqueiro não aceitou fazer teste de
alcoolemia.

Mas os policiais militar ao elaborar a
ocorrência, registraram o auto de
constatação de embriaguez do suspeito que
precisou ser algemado e colocado no
camburão, devido sua agitação ou reação
ao saber que seria preso.

O caso e suspeito foram encaminhados
para a Delegacia de Polícia Civil. O jovem
de 24 anos poderá responder por crime de
trânsito.

desenvolvimento da região.
O deputado ainda conseguiu, como

representante do norte do estado na
Assembleia Legislativa, a interiorização

do sistema de saúde por meio da
criação e implantação de hospitais
regionais,  sempre defendida com
veemência pelo parlamentar.

AL MT
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Fábio Bonadeu
Diretoria de Comunicação

A Secretaria de Esporte e Lazer tem
ofertado diversos equipamentos sociais para a
comunidade. São desenvolvidas várias
atividades no Complexo Esportivo Kayoko
Tanaka, como aulas de natação, hidroginástica,
vôlei, futsal, futebol, entre outras.

Desde 2021, os trabalhos os trabalhos dos

Atividades esportivas desenvolvidas pela Secretaria de
Esporte e Lazer ganham adesão da comunidade

profissionais da Secretaria estão ganhando mais
adeptos. É importante destacar que esse tralho
também é uma meta prevista no Programa de
Apoio ao Gerenciamento do Planejamento
Estratégico (GPE).

Nos últimos 36 meses houve uma evolução
de 51.58% nos participantes das atividades
esportivas do complexo. Para 2021,
inicialmente eram previstas 950 matrículas e

fechou o ano com 1.150, ou seja, aumento de
21,05%.

Para 2022, novamente houve uma evolução,
com meta inicial de 1.250, mas houve um

aumento de 8,80%, chegando a 1.360. E, em
2023, inicialmente eram previstas 1.400, mas,
novamente, essa meta foi superada, alcançando
1.440.

Complexo Esportivo Municipal de Alta Floresta

Assessoria

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

O Cuiabá estreiou com vitória e goleada
na tarde de quinta feira (4) no Estádio
Joaquinzão. Os comandados do técnico
William Araújo (que já residiu em Alta
Floresta) venceram os Patriotas - Paraná
por 4x0 com gols de Titto duas vezes,
Calebe, Mateus Dias que marcou gol contra,
todos os gols na primeira parte.

COPA SÃO PAULO DE FUTEBOL JÚNIOR

Dourado goleia na estreia

O primeiro tempo foi de amplo domínio
do Dourado em todos os quesitos do jogo,
técnico, tático e físico. Com o placar de 4x0
ainda na primeira parte, o técnico William
Araújo aproveitou e mexeu no time, rodou
o grupo e ainda manteve a superioridade
no segundo tempo que terminou sem gols.

Com a vitória, o Cuiabá lidera o grupo
22 da Copinha que ainda tem Inter de
Limeira e Taubaté.

Meninos do Cuiabá comemoram gol na Copinha

AssCom Dourado

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

O zagueiro Beraldo foi anunciado como
reforço do PSG no dia 1º de janeiro, fez sua
estreia dois dias depois, quando precisou
entrar em campo aos 26 minutos do segundo
tempo da Supercopa da França, diante do
Toulouse, logo depois de Skriniar deixar o
campo lesionado. Ajudou os parisienses a
conquistarem o título da Supercopa e agora
pode receber a chance de ser titular ao lado
de Marquinhos. O jornal “L’Équipe” afirma
que o problema físico sentido pelo eslovaco
Skriniar na Supercopa da França, na última
quarta-feira, pode deixá-lo parado por até
três meses. O PSG realizou uma ressonância
magnética na última quinta-feira no zagueiro
que indicou uma grave entorse no tornozelo
esquerdo. Com isso, o eslovaco poderia ficar
fora dos gramados por até três meses, período
ainda não confirmado pelo PSG. Skriniar
passara por novos exames, e inclusive há a
possibilidade de que ele precise ser
submetido a uma cirurgia.  O clube ainda se
manifestará oficialmente sobre a situação do
jogador.

A lesão de Skriniar se torna mais uma dor
de cabeça para o técnico Luis Enrique no
setor defensivo. Titular nos últimos anos,

FUTEBOL INTERNACIONAL

Beraldo faz sua estreia, ganha
título e pode ser titular no PSG

Kimpembe ainda não estreou na temporada
2023/24 por conta de uma ruptura no tendão
de Aquiles, sofrida há quase um ano. Com
isso, Skriniar vinha sendo utilizado ao lado
de Marquinhos constantemente.

Agora sem o eslovaco, o técnico Luís
Henrique tem a possibilidade de montar uma
zaga totalmente brasileira com o capitão
Marquinhos e jovem zagueiro Beraldo.

Beraldo na estreia pelo PSG
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